



Medienmitteilung

Ausbildungserfolg Vermittler Eugen Rusterholz

An der Hochschule Luzern hat der Vermittler der Gemeinde Glarus Nord, Eugen Rusterholz, den Nachdiplomkurs für Friedensrichter/Vermittler mit besten Resultaten erfolgreich abgeschlossen. Diese berufsbegleitende Ausbildung dauerte drei Jahre.

Die Gemeinde Glarus Nord gratuliert zu diesem Ausbildungserfolg herzlich und weiss Eugen Rusterholz' Engagement für die Öffentlichkeit sehr zu schätzen. Damit verbunden sind die besten Wünsche für die weiterhin gute Arbeit im Dienste der Rechtsprechung in der Gemeinde Glarus Nord.

ane, 3. Juni 2015